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ら 4 名でご一緒に参加させていただきました
が、その時に桃園東ロータリークラブさんと
繋いでいただきました。今回は式典に西那須
野ロータリークラブさんもおりませんし、桃
園東がメインなので多少不安もありましたが
行って参りました。忙しい中、最高のおもて
なしをしていただきました。空港までの送迎
もしていただき式典でもまだ姉妹、友好クラ
ブでもない茂原中央クラブを上座の方に座ら
せていただいて、今回もたくさんお土産をい
ただいて帰ってきました。 
私個人的に一番嬉しかったのは、桃園東さん
の姉妹クラブで韓国のアンニョン東ロータリ
ークラブさんというところがあって、そちら
の会長と私と桃園東の会長が同じテーブルで
したが「友人だ」と言ってアンニョン東の会
長に紹介していただいたことでした。 
個人的にロータリーを通して歓迎してくださ
った。友達になれたっていうことで感激しま
した。 
当クラブの 30 周年記念式典にも会長はじめ
桃園東さんも見えていただけるということな
ので茂原中央ロータリークラブをしっかり見
ていただき末永く、友好を続けられればいい
なと思います。改めまして、西那須野ロータ
リークラブさんありがとうございました。 
さて、本日卓話をお願いしていますカレン・
ロバート様ですがＪリーグでも大活躍された
サッカー選手ですので皆さん卓話の方を楽し
みにしててください。会長挨拶は以上です。 
ありがとうございました。 
 
 

       西那須野ロータリークラブ 
の富田勸です。 

皆さん、こんにちは。本日はカレン・ロバ
ート様、西那須野さんから富田様、益子様、
青山様、月井様が見えてくれています。 
後ほどカレン様には卓話をお願いしておりま
す。 
先日の例会で桃園東ロータリークラブ 46 周
年記念式典報告会を今井姉妹クラブ委員長か
らしていただきましたが、本日西那須野ロー
タリークラブさんから 4 名見えていただいて
いますので、私の方からもこの場を借りてお
礼と簡単なご報告をさせていただきたいと思
います。台湾と繋いでいただきました益子様
はじめ西那須野ロータリークラブの皆様には
感謝で一杯です。昨年 11 月に西那須野ロー
タリークラブさんの姉妹クラブであります桃
園ロータリークラブの記念式典に当クラブか 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

                

４月１１日例会     

 

会長挨拶         武田 大輔 会長 

 
     

 
  

 
 
 
  

 

 

 

 
     

 

 

 

 

 

 
     

 
  

 
 
 
  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

ご挨拶 
 
西那須野ロータリークラブ   

 
富田 勸 様 

本日の例会プログラム 
 

令和５年４月１８日     
 

（ 環境月間 ） 
 
 
点    鐘  武田  大輔 会長 
ソ ン グ  我等の生業 
  
会長挨拶 武田  大輔 会長 
幹事報告 飛留間和紀 幹事 
 
委員会報告 
ニコニコ 

 
  ＊＊ クラブ協議会 ＊＊ 

・茂原中央 RC 創立 30 周年記念事業
について 

 
出席報告 担当委員会 
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★ ジェニファー Ｅ. ジョーンズ RI 会長 
★ RID2790 小倉 純夫  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 平野 一隆 ガバナー補佐 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

高齢者になったなと思ったら、もう今年は
76 歳になってしまいました。まだ頑張りま
すので皆さんよろしくお願いいたします。 

 

mailto:mobarach.rc@gmail.com


2022-2023 年度                        第 2790 地区 第７グループ 

  

                  

         米山記念奨学会委員会 

         荒井 賢二 カウンセラー 
 
 

米山奨学委員会でござい 
ます。カウンセラーとして 
9日の日曜日に奨学生に会 
って参りました。中国の女

性の方です。神田外語大学博士課程 2 年生とい
うことで、茂原中央に 2 年間来てくれることに
なります。4 月 18 日に来てくれることになって
ます。是非皆さん奨学生の歓迎をしていただけ
ればと思います。よろしくお願いします。 

●地区（回覧） 
①第７グループガバナー補佐 平野一隆様よ
り、 ガバナー補佐クラブ訪問について 

②2022-23 年度ロータリー財団統括委員会 財
団資金管理・寄付推進委員会 堀内正人委
員長より、MCRレポート 3月分 

③2022-23 年度鵜沢和広ガバナーエレクト事
務所より、 地区研修・協議会 
（4月 29日開催）ご登録の皆様へご案内  

●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
特になし 

 
 
 

         親睦活動委員会 

         正林 宏平 親睦委員長 
 

親睦委員長の正林です。 
         先日周年事業記念講演者の 

元中日ドラゴンズの鈴木孝 
政さんと横浜スタジアムの

横浜中日戦を見ながら打ち合わせ等と親睦を
深めてまいりました。 
鈴木孝政さんは気さくな感じで、ご本人も話
していましたのが、プロ野球に携わって 51 年
しかも 1 球団で 51 年と言うのはなかなか無い
ことで自分でも誇りに思うと言っておりまし
た。鈴木孝政さんは、長嶋茂雄さん長嶋一茂
さん親子と対決を唯一行ったピッチャーで原
監督のお話とか普段聞けないプロ野球のお話
が聞けるかと思いますので引き続きよろしく
お願いいたします。 

今日は突然お伺いしましたが、歓迎していた
だきありがとうございます。 
東桃園に皆様が行かれたのは、実は私と小沢
さんが西那須野でたまたま席が隣になりまし
て小沢さんにこういう話があるんだけれど、
どうですがという話をしました。それが皆様
に伝わりまして、2 月に 3 日間行かれたとい
うことです。 
私達西那須野も桃園ロータリークラブを介し
て東ロータリークラブに縁ができたというこ
とで非常に嬉しく思っています。というよう
なことで今日は参りました。そんな訳でこの
10 月にはまた皆さんを西那須野にお招きしま
して、ゴルフ大会と歓迎会くらいしかできな
いんですけれども、やろうかと思っていま
す。是非たくさんでご参加ください。 
東桃園ロータリークラブとのお付き合いも細
くていいと思うんです。でも長く、長い間や
ったことが良いことである。っていうことに
なるようにお願いします。 
私は 1990 年に西那須野ロータリーの会長を
務めました。その時外国に三つの付き合いが
あり、その一つが桃園ロータリークラブで
す。私個人的に 10 名ばかり小っちゃな子ど
も達を小学校の 2 年生くらいから高校生まで
テニスを教えていたんです。毎週土曜日、日
曜日はテニスをやっていました。雪の日は雪
を掃きまして、それも運動の一つということ
で一生懸命やりました。フィリピンに桃園と
姉妹クラブになっているクラブがあります。
そこで 10 年間お世話になりました。そこの
クラブはテニスコートを 6 面持っています。
しかも全部体育館ではありませんが、屋根を
全部付けてあるクレイコートです。毎日掃除
をしている様子をよく見ました。そこにいつ
も 1 年間の内 10 日間だけお世話になって、
テニスを毎日やりました。子ども達を連れて
行くのが大変になった時、私個人で大会に参
加させてもらいました。優勝できませんでし
たが、準優勝で香港へ招待ということで 2 泊
3 日の切符をくれまして、行ってまいりまし
た。そういうお付き合いを個人的にはしてま
した。 
桃園ロータリークラブで、「富田」と呼ぶの
がいたんですが、その声はフィリピンのクラ
ブでテニスをやっていた男でした。そのよう
に世界は狭いなぁということでビックリしま
した。そのように個人的にもロータリーを介
していろいろお付き合いができるように、こ
れから一生懸命頑張って欲しいと思います。 
よろしくお願いします。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
幹事報告         飛留間 和紀 幹事 
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            皆様、初めましてカレン 
                 ロバートと申します。今日 

は僕自身のことと僕が今や 
らせていただいている「ロ 

ーヴァーズ」という会社の 
活動を知っていただけたら

なと思っています。どうぞよろしくお願いし
ます。僕は、茨城県土浦市出身で、顔と名前
が外国人みたいに見えると思うんですけれ
ど、お父さんがイギリス人でお母さんが日本
人のハーフになります。ですが、英語は苦手
です。 

      

カレン ロバート様 

日本で 25 年間暮らしてからサッカーで海外に
行きました。小・中と柏レイソルと言うＪリ
ーグの下部組織で育って、船橋にある強豪校
の市立船橋高に進むことができました。そこ
で結果を出すことができ静岡県磐田市にある
ジュビロ磐田にプロとして契約することがで
きました。 
その後、熊本に行きオランダ、タイ、韓国、
インドと最後にはお父さんの母国であるイギ
リスでサッカーをすることができてました。
理想としていたサッカーキャリアではありま
せんでしたが、サッカーでいろんなことを学
ぶことができました。学んできたことを子ど
も達に還元できたらなと思い、ローヴァーズ
株式会社、房総ローヴァーズ木更津ＦＣと印
旛郡栄町で北総ローヴァーズＦＣをやらせて
もらっています。僕らが“何をしていきたい
か”っていうのを茂原で何をしていきたいか
というのを動画で見ていただきたいと思いま
す。 
 

 
 

 
外部卓話 
  
「人と地域をスポーツで繋ぐ」 
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西那須野ロータリー 
クラブさん、 
おいしい牛乳を 
ありがとうございます。 

僕達はＪリーグクラブではないんですが、Ｊ
リーグを目指しています。その中で、地域の
方々と一緒になって地域課題に向き合ってい
きたいということを茂原市そして木更津、印
旛郡栄町でやらせていただいてます。すでに
茂原市では 2 年間やらせていただいてますが、
「ローヴァーズスポーツパーク茂原」という
ところを信和会さんと一緒にコラボさせてい
ただいています。コロナでいろいろイベント
ができなかったんですが、子ども達を呼んだ
り、おじいちゃんおばあちゃんの健康と向き
合ったり、スポーツ庁から助成金をいただい
たりいろんな活動をさせていただいていま
す。これを続けていきたいと思っているので 

 

一緒になって地域の課題に向き合って僕らが
できること限られてしまうんですが、できる
だけ力になりたいと思っているので是非僕ら
を使っていただきたいというのが今日僕がお
伝えしたかったことになります。 
ありがとうございました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ビジター 
 
富田  勧  会員（西那須野 RC） 
青山 吉博 会員（西那須野 RC） 
月井 美好 会員（西那須野 RC） 
益子  浩  会員（西那須野 RC） 
 

ニコニコ 
富田  勧  会員（西那須野 RC） 

いい天気ですね。今日もよろしくお願い
します。 

青山 吉博 会員（西那須野 RC） 
  よろしくお願いします。 
月井 美好 会員（西那須野 RC） 
  おいしい牛乳飲んでください。 
益子  浩  会員（西那須野 RC） 
  お世話になります。 

出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 

 4/11 27 18 1 1 0 70.37 

3/28 27 13 8 4 2 84.00 

4月・5月 行事予定 

4/18(火) 
通常例会   
クラブ協議会「茂原中央 RC 創立 30 周年記

念事業について」 

4/25(火) 
通常例会 
平野一隆ガバナー補佐下期クラブ訪問 
ロータリーの友勉強会 

5/02(火) 
理事会 11時 30分・通常例会 
誕生祝 1名（岡会員） 

5/09(火) 
通常例会 
ロータリーの友勉強会 

5/16(火) 
通常例会   
クラブ協議会「茂原中央 RC 創立 30 周年記

念事業について」 

5/20(土) 
茂原中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ創立 30 周年記念式典並

びに祝賀会 

5/21(日) 
茂原中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ創立 30 周年記念 
チャリティーゴルフコンペ・観光 

5/23(火) 振休（茂原中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ創立 30 周年記念式典） 

5/30(火) 夜間移動例会 

      
ロータリアンの行動規範 

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

1. 個人として、また事業において、高潔さと高い倫
理基準をもって行動する。 

2. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職
業に対して尊重の念をもって接する。 

3. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導
き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社
会や世界中の人びとの生活の質を高める。 

4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とす
ような言動は避ける。 

5. ロータリーの会合、行事、および活動においてハ
ラスメントのない環境を維持することを支援し、
ハラスメントの疑いがあれば報告し、ハラスメン
トを報告した人への報復が起こらないよう確認す
る。 

 
 
 
 
 


